

# *da Vinci*

MAKEUP BRUSHES



NEUHEITEN 2024/25 // NEW PRODUCTS 2024/25





**In diesem Frühjahr ist es so weit, unser neues und hochmodernes Fertigungsgebäude, die Grundlage für eine noch effizientere und nachhaltigere Produktion unserer Pinsel, wird bezugsfertig.**

Um unser Motto - Tradition und Innovation - auch in Zukunft weiterleben und fortentwickeln zu können, haben wir uns entschieden, diesen mutigen Schritt zu wagen, und kräftig in unseren Standort Nürnberg investiert, mit dem klar definierten Ziel, auch weiterhin unsere Qualitätsprodukte MADE IN GERMANY anzubieten.

Um unsere Fertigungskapazitäten deutlich zu erweitern und gleichzeitig unseren ökologischen Fussabdruck zu minimieren, wurde der Erweiterungsbau mit modernster Technik ausgestattet. Mit kreativer Architektur und nachhaltigen Baustandards haben wir auf einer früheren Brachfläche einen zukunftsorientierten Produktionsstandort geschaffen. Dieser stellt uns neue Flächen zur Verfügung, durch die wir die Optionen für eine Steigerung unserer Produktivität erhalten sowie den Anforderungen unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gerecht werden. Gleichzeitig werden durch den Ausbau unsere Unternehmenswerte von der reinen Manufaktur bis zur automatischen Fertigung unterstützt und perfekt verbunden.

Der Erweiterungsbau stellt weitere wichtige Weichen: Geothermie zum Heizen und Kühlen, Photovoltaik zur Energiegewinnung, Dachbegrünung, E-Auto Ladestationen usw. sollen unser Gebäude und Gelände zu einem Aushängeschild für ein umweltbewusstes Familienunternehmen in Deutschland machen.

***This spring, our new and modern production building, the basis for an even more efficient and sustainable production of our brushes, will be ready to move in.***

*In order to continue to live and develop our motto - tradition and innovation - in the future, we have decided to take this bold step and invest heavily in our Nuremberg premises, with the clearly defined goal of continuing to offer our quality products MADE IN GERMANY.*

*The building extension is equipped with state-of-the-art technology in order to both sustainably expand our production capacities and minimise our ecological footprint. With creative architecture and a highly sustainable building standard, we have created an innovative production site on a former wasteland in the city, which provides many new possibilities in terms of space, meets the needs of our employees and at the same time optimally supports and combines our corporate values from pure manufacturing to automated production.*

*The extension sets another important course: geothermal energy for heating and cooling, photovoltaics for power generation, green roofs, electric car charging stations, etc. are intended to make our building and site a flagship for an environmentally conscious family business in Germany.*



#### **SPA MASKENPINSEL**

Im Zuge des Relaunchs wurde unsere SPA-Pinsellinie gezielt weiterentwickelt und an moderne Nachhaltigkeitskonzepte angepasst. Daher verzichten wir auf eine herkömmliche Lackierung der Stiele und verwenden stattdessen eine sog. „Trommelpolitur“. Diese ressourcenschonende Imprägnierung sorgt für eine angenehme, natürliche Haptik und schützt das Holz dauerhaft auch bei intensiver Reinigung / Beanspruchung. Ideal für SPA-Anwendungen, Wellness-Institute und Kosmetikstudios, die Wert auf natürliche Materialien und nachhaltige Details legen. Eine Übersicht der neuen SPA-Kollektion finden Sie im Katalog auf den Seiten 34 und 35.

#### **SPA MASK BRUSHES**

*As part of the relaunch, our SPA brush line has been thoroughly updated to reflect modern sustainability standards. We have replaced traditional handle lacquering with a resource-saving “tumble finish” process. This environmentally finish provides a pleasant, natural touch while offering long-lasting protection for the wood – even after frequent cleaning and intensive use. Ideal for SPA treatments, wellness centres, and beauty salons that value natural materials and sustainable design details. An overview of the new SPA collection is available in the catalogue on pages 34 and 35.*

# PRETTY PINK

Mit der neuen PRETTY PINK Kollektion bieten Sie ein trendstarkes Akzentprodukt für Ihr Sortiment, bestehend aus drei Modellen: Einem flachen Foundationpinsel, einem runden Puderpinsel und einem schräg ausgeformten Rougepinsel. Gefertigt in der gewohnten **da Vinci** Qualität mit besonders feinen, hautfreundlichen Kunstfasern, in Verbindung mit hochwertigen Silberzwingen und nachhaltigen Holzstielen. Der auffällige Leo-Print in Pink greift einen aktuellen Modetrend auf. Durch das kontrastreiche Design ist die Serie ideal für Aktionsplatzierungen oder aufmerksamkeitsstarke Geschenkideen geeignet – mit klarer Differenzierung am Point of Sale. Zur Unterstützung wird es ein kompaktes Thekendisplay geben, ausgestattet mit jeweils drei Stück pro Modell – optimal für Impulsplatzierungen und Sonderaktionen.

## PRETTY PINK

With the new PRETTY PINK collection, you're adding an eye-catching trend product to your range – featuring three essential brush models: a flat foundation brush, a round powder brush and an angled blush brush. Produced in the renowned **da Vinci** quality using exceptionally fine, skin-friendly synthetic fibres, paired with high-quality silver ferrules and sustainable wooden handles. The striking pink leopard print captures a current fashion trend. Thanks to its contrasting design, the series is perfect for promotional displays and attention-grabbing gift ideas – offering clear differentiation at the point of sale. To support the launch, a compact countertop display will be available, filled with three pieces of each model – ideal for spontaneous purchases and special promotions.



**965LEO\_22 Foundationpinsel**  
 extrafeine Kunstfasern  
**Foundation brush**  
extra fine synthetic fibres

Für die Platzierung im Fachhandel empfehlen wir das Display 4092-LEO\_0.

Inhalt: Je 3 x Serie  
965LEO\_22, 9447LEO\_0, 9747LEO\_0

For the placement of this series at POS we recommend the display 4092-LEO\_0.

Filling: 3 pcs. each series  
965LEO\_22, 9447LEO\_0, 9747LEO\_0

**9747LEO Rougepinsel**  
 extrafeine wellige Kunstfasern  
**Blusher brush**  
extra fine „crimped“ synthetic fibres

**9447LEO Puderpinsel**  
 extrafeine wellige Kunstfasern  
**Powder brush**  
extra fine „crimped“ synthetic fibres

4092-LEO\_0



## Rotmarder-Imitation – die Erfolgsmodelle weiter im Fokus

Die Fasermischung aus geraden und gewellten Kunstfasern kombiniert angenehmes Handling mit einer Performance, die dem Charakter von echtem Rotmarderhaar sehr nahekommt. Im aktuellen Prospekt zeigen wir eine Auswahl dieser Modelle, die vollständige Übersicht ist im Katalog auf Seite 18 zu finden. Diese Pinsel eignen sich vom täglichen Makeup bis hin zu anspruchsvollen, professionellen Anwendungen. Sie überzeugen durch gleichmäßige Produktaufnahme, formstabile Verarbeitung und hohe Langlebigkeit.

### Red Sable imitation – focus on proven bestsellers

The blend of straight and wavy synthetic fibres offers excellent handling and delivers performance that closely resembles natural red sable hair. The current flyer features a selection of these models; the full range can be found in the catalogue on page 18. These brushes are not only for daily makeup but also for demanding professional applications. Their consistent product pick-up, shape retention, and long-lasting durability is outstanding.



967\_6  
VEGAN

#### Lippenpinsel

gerade und wellige Kunstfasern

#### Lip brush

straight and „crimped“ synthetic fibres

4317  
VEGAN

#### Augenbrauenpinsel / Eyeliner

gerade und wellige Kunstfasern

#### Eye brow brush / Eyeliner

straight and „crimped“ synthetic fibres

967\_12  
VEGAN

#### Lidschattenpinsel

gerade und wellige Kunstfasern

#### Eye shadow brush

straight and „crimped“ synthetic fibres

4427  
VEGAN

#### Eye-Definer / Smudger

gerade und wellige Kunstfasern

#### Eye-Definer / Smudger

straight and „crimped“ synthetic fibres

**4157** **Blender**  
extrafeine wellige Kunstfasern  
**Blender**  
extra fine „crimped“ synthetic fibres

**4377** **Eyeliners**  
feine Kunstfasern  
**Eyeliners**  
fine synthetic fibres



### Präzision für das Augen-Makeup

Zwei neue Modelle aus dem Bereich des Augen-Makeups ergänzen mit dem Launch im Jahr 2024 das Sortiment um funktionale Spezialpinsel. Der abgeschrägte Eyelinerspinsel aus feinen Kunstfasern ermöglicht ein exaktes, kontrolliertes Auftragen von Gel- und Flüssigeyelinern. Der Blenderpinsel aus extrafeinen, gewellten Kunstfasern sorgt für weiche Übergänge im Lidschatten und ein professionelles Verblenden – einsetzbar sowohl für pudrige als auch cremige Texturen. Beide Modelle haben sich seit ihrer Einführung im letzten Jahr hervorragend bewährt und sind im Katalog auf Seite 18 abgebildet.

### Precision for eye make-up

Two new eye make-up brushes introduced in 2024 further expand the range with functional, specialised tools. The angled eyeliner brush made from fine synthetic fibres enables precise, controlled application of gel and liquid eyeliners. The blending brush, made from extra-fine, wavy synthetic fibres, creates smooth transitions and a flawless blend – suitable for both powder and creamy textures. Since their launch last year, both models have performed exceptionally well and are featured in the catalogue on page 18.



**9747** **Rougepinsel**  
extrafeine wellige  
Kunstfasern  
**Blusher brush**  
extra fine „crimped“  
synthetic fibres

**9447** **Puderpinsel**  
extrafeine Kunstfasern  
**Powder brush**  
„crimped“ synthetic fibres

### Rouge- und Puderpinsel mit Naturhaar-Charakter

Diese Modelle basieren auf einer Mischung extrafeiner, gewellter Kunstfasern, die das Auftragsverhalten und die Geschmeidigkeit von feinstem Naturhaar nachbilden. Das Ergebnis ist ein besonders sanftes Hautgefühl bei gleichzeitig einfacher Reinigung und hoher Beständigkeit. Eine Übersicht aller verfügbaren Modelle finden Sie auf Seite 19 des aktuellen Katalogs.

### Blush and powder brushes imitating finest natural hair

These models are made from a blend of extra-fine, wavy synthetic fibres designed to replicate the softness and application properties of finest natural hair. The result is a particularly gentle skin feeling, easy cleaning, and excellent durability. An overview of all available models is provided on page 19 of the current catalogue.



## PINSELREINIGER

**Zur gründlichen und hygienischen  
Reinigung von Kosmetikpinseln**

- > Für Naturhaar- und Kunstfaserpinsel sowie Applikatoren geeignet
- > Rückfettende Wirkung zur Erhaltung der Elastizität der Haare/Fasern
- > Angenehmer, frischer Zitronenduft

Reinigungsseife  
Kosmetikpinsel  
Cleaning Soap  
Cosmetic Brushes

**da Vinci**  
HANDMADE IN GERMANY

Reinigungsseife  
Kosmetikpinsel  
Cleaning Soap  
Cosmetic Brushes

**da Vinci**  
HANDMADE IN GERMANY

## BRUSH CLEANER

**For thorough and hygienic cleaning  
of cosmetic brushes**

- > Suitable for both natural hair and synthetic fiber brushes, as well as applicators
- > Reconditioning formula helps to maintain the elasticity of hairs and fibres
- > Pleasant, fresh lemon scent